

El Paracetamol en el embarazo podría aumentar riesgo de hiperactividad en niños.

Escrito por ByM - 26/02/2014 09:28

Hola a tod@s,

Acabo de leer una noticia que la verdad te deja un poco así... porque ya no se sabe ni que pensar...

Vinculan el uso de paracetamol en el embarazo con el riesgo de THDA (déficit de atención e hiperactividad) en los niños

<http://www.elnortedecastilla.es/salud/investigacion/20140225/vinculan-paracetamol-embarazo-riesgo-201402251033-rc.html>

En la propia noticia te dice que "Expertos advirtieron que los resultados de la investigación no prueban que el medicamento sea la causa del THDA en los niños, sino solamente un vínculo preliminar entre ambos factores...."Los resultados de este estudio deberían ser interpretados con cautela y no deberían cambiar las prácticas habituales"...

Pero ahí siembran la duda para las futuras mamás... ¿verdad?

Bss

PD: Muchas gracias a la mamá Raquel que ha sido quien ha enviado la noticia y siempre nos mantiene al día. ;)

=====